



„Salut für Franz“: Für sage und schreibe 50 Jahre Leitung des Walder Kirchenchores wurde Franz Guggemos in der WaldHalla in Wald geehrt. Zahlreiche Wegbegleiter standen bei der Revue „Salut für Franz“ mit auf der Bühne und würdigten seine prägende Arbeit für das musikalische Leben im Dorf. Die Chormitglieder dankten ihm mit Liedern, Erinnerungen und Szenen aus fünf Jahrzehnten. Es wurde zudem eine Diashow gezeigt, die Fotograf Alfred Michel zusammengestellt hat. In ihrem Rahmen wurde auf die vergangenen Jahrzehn-



te zurückgeblickt: auf die Musicals, auf die Musik, auf die Konzerte und auf das Miteinander. Das Publikum feierte Guggemos mit langem Applaus und Hans Kalopp hielt die Laudatio. Und nicht nur das: Jürgen Schwarz, geschäftsführender Präsident des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben, überreichte Guggemos eine Urkunde und auch die Walder Bürgermeisterin Johanna Purschke ließ es sich nicht nehmen, zu gratulieren. 50-jähriges Jubiläum – das feiert man schließlich nicht alle Tage. gst/Foto: Alfred Michel